
平成２６年１月まで恵庭市が協力業務を委託した一般社団法人北海道まちづくり協議

会（略称：北まち）と一緒に平成 25 年度も意見交換会を８回開催し、本活動通信も８

号まで発行しました。 

３月４日（火）に、１月末までの意見交換を整理し、今年度の業務でまとめた報告書

をもとに、１年間の活動を振り返る意見交換会を開催しました。 

平成２５年度における活動通信は本号で最終号となります。

 
第９回 恵み野商店街活性化意見交換会 

開催日：平成２６年３月４日（火）19:00～21:00 

場 所：恵庭リサーチビジネスパーク 

参加者：恵み野商店会（７名） 恵庭市（４名） 北まち（８名） 

 北海学園大学学生（１名） 
意見交換会のテーマ 

○１年間の成果について 

主な内容 

 北まちより、「組織強化」「販売促進」「街なみ

景観」「個店の魅力アップ」の視点により、今ま

での意見交換会の内容を取りまとめた報告書の

総括を基に意見交換会を行いました。 

 また、北海学園大学の学生が、恵み野商店街

をテーマにした論文の報告を岡本准教授から行

い、その成果を恵み野商店会に進呈しました。 

 商店会から１年間を通して 

○商店会だけでの会議ではなかなかできなかった話題（恵み野商店街の将来ビジョンや組織のあ

り方など）について、意見交換できたことが良かった。 

○商店会の仲間と意見交換会の場を離れても気軽に、色々な話題について意見交換できるように

なった。 

○今まで以上に、商店会の役割について理解できるようになった。 

など、商店会に関して今まで以上に意識できるような感想が多く出ました。また、意見交換会や

通信を通して、普段行き交うことが少ない商店主とも同じ話題で話ができるようになったなど、

交流促進にもつながったという感想もありました。 

恵庭市からは、来年度から進める駐車帯の整備にあたっては、整備だけで終わることのないよ

う、商店街の活性化につながるソフト的な取り組みも充実して欲しいとの意見がありました。 

北まちからは、今年度の活動を商店会として振り返り議論を重ね、今回の意見交換会で出され

たアイデアを一つでも実施してもらいたいこと、商店会で話し合われたことや情報については商

店街の全員に行き渡るよう情報伝達をこれからも実行して欲しいことをお願いしました。 

 

平成２５年度 恵み野商店街活性化活動通信 №.09 

発行：恵み野商店会 
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本紙や意見交換会の会議録、平成２４年度の成果品（報告書・資料等）などは、以下の URL からダ

ウンロードできます。 

http://kitamachi.org/megumino/wp/ 


